

JUARA UMUM FBIM, BARUT DAPAT DANA HIBAH PEMBANGUNAN RP25 MILIAR



Sumber gambar: <https://kalteng.antaranews.com/>

Muara Teweh (ANTARA) - Kabupaten Barito Utara (Barut) berhasil meraih juara umum pada Festival Budaya Isen Mulang 2024, yang resmi ditutup Gubernur Kalimantan Tengah Sugianto Sabran di halaman Indoor Serbaguna Jalan Tjilik Riwut Km 5 Palangka Raya, Jumat malam.

Kabupaten Barito Utara meraih medali emas terbanyak pada sembilan cabang lomba, dan berhak mendapat piala bergilir dan uang pembinaan sebesar Rp100 juta dan ditambah lagi hibah pembangunan dengan nilai Rp25 miliar dari Pemprov Kalteng.

Penjabat Bupati Barito Utara Muhlis mengapresiasi setinggi-tingginya kepada atlet, seniman, ofisial dan pendamping serta seluruh kontingen Barito Utara yang telah berjuang dalam semua cabang lomba FBIM 2024 ini sehingga mengharumkan nama Barito Utara dengan meraih gelar juara umum.

"Terima kasih, selamat dan sukses, semoga apa yang diraih hari ini menjadi penyemangat untuk berkontribusi lebih besar lagi dalam bidang budaya dan kepariwisataan agar Barito Utara semakin berkembang dan semakin dikenal baik di kancah nasional maupun mancanegara, yang nantinya juga akan berdampak positif bagi kesejahteraan masyarakat," kata Muhlis.

Kepala Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga Barito Utara Annisa Cahyawati mengatakan pemerintah daerah mengirimkan kontingen FBIM 2024 dengan jumlah 233 orang yang merupakan putra putri terbaik Barito Utara dan terbagi dalam 26 cabang lomba baik putra maupun putri.

Adapun hasil perolehan medali untuk kontingen Kabupaten Barito Utara pada FBIM 2024 di Palangka Raya yaitu juara 1 Lomba Dayung Putra Dan Putri, juara 1 Lomba Besei Kambe Putri, juara 1 Lomba Lagu Daerah Putra dan putri, juara 1 Sepak Sawut, juara 1 Balogo Putri, juara 1 Manyipet Putri, juara 1 Mangaruhi Putra.

Kemudian juara 2 Perahu Hias, juara 2 Jagau Pariwisata Kalteng, juara 2 Bawi Nyai Pariwisata Kalteng, juara 2 Tari Pedalaman, juara 2 Besei Kambe Putra, juara 2 Habayang /Bagasing Putri, juara 3 Mangenta, juara 3 Manetek Maneweng Manyila Kayu, juara 3

Manyipet Putra, juara 4 Sukup Simpan, juara 4 Malamang, juara 5 Tari Pesisir, juara 5 Mangaruhi Putri, serta Penata Rias Busana Terbaik Tari Pedalaman.

"Semoga hasil terbaik ini dapat meningkatkan peranan bidang budaya dan pariwisata di daerah ini," kata Annisa Cahyawati.

Sumber Berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/696459/juara-umum-fbim-barut-dapat-dana-hibah-pembangunan-rp25-miliar>, Sabtu, 25 Mei 2024.
2. <https://www.rri.co.id/daerah/714853/juara-umum-fbim-barito-utara-terima-rp25-miliar>, Minggu, 26 Mei 2024.

Catatan:

Pemerintah daerah dapat menerima bantuan berupa dana hibah pembangunan. Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah menyatakan bahwa salah satu lain-lain pendapatan daerah yang sah yaitu hibah. Hibah merupakan bantuan berupa uang, barang, dan/atau jasa yang berasal dari Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah lain, masyarakat, dan badan usaha dalam negeri atau luar negeri yang tidak mengikat untuk menunjang peningkatan penyelenggaraan Urusan Pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Hibah termasuk sumbangan dari pihak lain yang tidak mengikat, tidak berdasarkan perhitungan tertentu, dan tidak mempunyai konsekuensi pengeluaran atau pengurangan kewajiban kepada penerima maupun pemberi serta tidak menyebabkan ekonomi biaya tinggi. Hibah dari badan usaha luar negeri merupakan penerusan hibah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.